



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

Proyecto de Resolución

La Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Expresar **REPUDIO** por la forma antiética en que Horacio Verbitsky recibió la vacuna SPUTNIK-V, valiéndose de una relación personal con el ministro de salud de la nación, por la cual logró acudir a la sede del ministerio en cuestión -lugar no designado para la vacunación-, con el objetivo de recibir la inoculación. Asimismo, **RECHAZAR** el accionar sistemático del Dr. Ginés González García que conlleva una serie de irregularidades y arbitrariedades en la administración de las vacunas en cuanto a su información, distribución y orden de prioridades para la aplicación.

Alberto Asseff
Diputado Nacional

Cofirmantes, Diputados: Pablo Torello, Gerardo Cipolini, Hernán Berisso, Estela Regidor, Lidia Ascarate, Jorge Enríquez, Leonor Martínez Villada, Alicia Fregonese, Carmen Polledo, Héctor Stefani y Victoria Morales Gorleri.



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente,

Es de público conocimiento el accionar de Verbitsky para recibir la vacuna contra el coronavirus. Infobae, como tantos otros medios han reproducido el audio emitido por radio, en el cual, el periodista comenta la historia.

Hoy, 19 de febrero de 2021, Horacio Verbitsky admitió que llamó a Ginés González García y se vacunó en el Ministerio de Salud. En su programa de radio contó cómo hizo para recibir la vacuna rusa sin trasladarse hasta el lugar que le correspondía en la provincia de Buenos.

“Quiero contarles algo sobre la vacuna”, así arrancó la confesión del periodista oficialista y titular del CELS, Horacio Verbitsky. Aunque en muchas oportunidades expresó que esperaría para aplicarse la vacuna contra el COVID-19, a pesar de estar dentro de la población de riesgo (tiene 79 años), esta semana reveló que finalmente decidió recibir la primera dosis de la Sputnik-V.

“Ustedes se acuerdan que hace unos meses yo dije que prefería esperar unos meses antes de vacunarme y ver qué efectos secundarios podían haber. No tenía prisa, que no me iba a apurar para vacunar. Bueno, pues ayer me vacuné”, reveló en declaraciones al programa Habrá Consecuencias, que conduce Ariel Lijalad en El Destape Radio, donde es columnista y sale con frecuencia telefónicamente.

Lo más impactante no es su cambio de postura si no la forma en la que Verbitsky accedió a la vacuna. Llamó directamente al ministro de Salud de la Nación: “Decidí vacunarme. Me puse a averiguar dónde hacerlo, llamé a mi viejo amigo Ginés González García –a quien conozco de mucho antes que fuera ministro– y me dijo que tenía que ir al Hospital Posadas”, contó.

“El Hospital Posadas está en Palomar, creo que es partido de Morón, pero el barrio es Palomar y está ahí nomás de la villa Carlos Gardel. Y cuando estaba por ir recibí un mensaje del secretario de Ginés que me dijo que iba a venir un equipo de vacunadores del Posadas al Ministerio y que fuera a darme la vacuna”, reveló.



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

Así fue entonces que Verbitsky no debió viajar a la zona oeste del Conurbano. Solo se acercó hasta la 9 de Julio y Moreno, en pleno centro de la Ciudad de Buenos Aires. “Fui al Ministerio, estaba el equipo de vacunadores allí y yo además tengo una relación fraternal con los trabajadores del Posadas”. El periodista oficialista también contó que ese día se enteró de algo que calificó como “muy gracioso”. “Estando allí me entero que también iba a venir a José Antonio Aranda. También se había comunicado con el ministerio para averiguar dónde se podía vacunar. Pero que no iba a venir ayer porque había planteado que no quería la vacuna rusa sino la inglesa”, describió.

Y continuó: “Quería la vacuna de Oxford AstraZeneca, entonces él iba a ir el lunes porque recién están llegando las dosis. Me imaginaba la posibilidad de tener un encuentro en el vacunatorio. Me causaba mucha gracia. Esto demuestra que la vacuna y el virus, sobre todo, no le hacen asco nada. Le da lo mismo un subversivo como yo que un conchudo como él”, concluyó.

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares.

Alberto Asseff
Diputado Nacional

Cofirmantes, Diputados: Pablo Torello, Gerardo Cipolini, Hernán Berisso, Estela Regidor, Lidia Ascarate, Jorge Enríquez, Leonor Martínez Villada, Alicia Fregonese, Carmen Polledo, Héctor Stefani y Victoria Morales Gorleri.